

平成27年4月25日

# 風は東から *To be continued...*

あの大成戦での大敗から四ヶ月…  
明日からインターハイ予選スタート！！

いよいよインターハイ予選がスタート！！

**初戦(VS久留米西)から平常心を持って全力で闘う！！**

昨年12月に大成高校に完膚なきまでに叩きのめされてから早いもので四ヶ月が過ぎました。高校サッカーの現実を突き付けられた大成戦での敗戦から、子どもたちが得た経験は大きく、この冬の厳しいTRを乗り越えて来られたのも全てあのゲームがあったからだと思います。確かに、昨年9月に新チームとなり、新人戦に向けての三か月間は、今まで以上に真剣になってTRをしてきました。特に、二年生にとってはガラッとサッカー部を取り巻く環境が変わり、心身ともに高校の部活でここまで追い込まれたことは一度もなかったと思います。その努力の結果、公式戦で二連勝し大成高校との一戦を迎えました。しかし、強豪校相手の前で、「付け焼刃」で整えただけでは全く相手にはなりません。あれから四か月…。

東高サッカー部の子どもたちは、あの悔しさと突き付けられた現実を忘れずにTRを積んできたと思います。過ぎてしまうと時間の経つのは早いもので、いよいよインターハイ予選初戦 (VS 久留米西) は明日となりました。もう、「付け焼刃」の東高ではなく、この冬の四か月の厳しいTRと強豪校に揉まれたTRMの成果により、「F-Higashi Style」の青写真が見えてきました。今年のインターハイ予選は、「東高旋風」で大暴れしたいと思っています！まずは初戦の久留米西高校にしっかり勝利したいと思います。明日は、ホームゲームです。応援宜しくお願いします！！



<大会前日集合写真！！四か月前より闘える顔になったとは思いませんか…？>